

31/07/2012

Coyhaique: Alto interés por seminario de Comunicación Estratégica, Relaciones Comunitarias y Responsabilidad Social

Coyhaique.- Más de 70 personas desde Antofagasta hasta Punta Arenas se han inscrito hasta el momento para participar del Primer Seminario de Buenas Prácticas en Comunicación Estratégica, Relaciones Comunitarias y Responsabilidad Social, que organiza la Fiscalía Regional de Aysén a través de su Unidad de Comunicaciones.

La actividad, prevista para la tarde del lunes 27 y jornada matinal del martes 28 de agosto en Coyhaique, no tiene costo para los interesados, sin embargo los cupos son limitados.

Quienes deseen participar de este seminario, el cual se efectuará en el Hotel Diego de Almagro de Coyhaique, deben llenar una ficha de inscripción que puede descargarse desde el sitio web: www.fiscaliadechile.cl/seminariocomunicaciones/index.html y luego enviarla al correo electrónico fnunez@minpublico.cl

En la actividad expondrán destacados académicos de universidades chilenas, como Paul Venturino, Angélica France y Steve Weitzman, además de la participación de instituciones públicas y privadas quienes presentarán sus experiencias en torno a los temas a tratar.

ACADÉMICOS

Paul Venturino, es periodista de la Pontificia Universidad Católica y partner & senior VP Public Affairs de Newlink Group Chile. Además es magíster en Comunicación Audiovisual y Publicidad de la Universidad Autónoma de Barcelona y magíster en Ciencias Políticas, PUC. Asimismo, es docente la Universidad Católica de Chile, Universidad del Pacífico y Finis Terrae. En tanto Angélica France es trabajadora social, magíster en Asentamientos Humanos y Medio Ambiente de la Pontificia Universidad Católica de Chile. También es docente y coordinadora del Diplomado de Relaciones Comunitarias de la Universidad Central; consultora senior en estudios socioambientales y en planes de relacionamiento con las comunidades locales.

Por su parte Steve Weitzman es periodista, master en Responsabilidad Social, Universidad de Barcelona. A esto se suma su rol como coordinador nacional de la Red Pacto Global Chile de la ONU y director de dos programas de magíster en la Universidad Nacional Andrés Bello (UNAB): Comunicación Estratégica y Responsabilidad Social y Sustentabilidad y Estándares en Responsabilidad Social.

